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“"STIAMO CONDIVIDENDO LE INDICAZIONI DI SWAMI 
BASATO SUGLI INSEGNAMENTI DI BHAGAVAN " 

 
SESSIONE DI DOMANDE E RISPOSTE, PARTE 5 (D 33 – 41) 

 
9 DICEMBRE 2019 

 
33. DICHIARAZIONE NON FATTA IN UNA PIATTAFORMA PUBBLICA 
 

Questa e’ la domanda; "Baba ha detto che Prema Sai sarebbe nato otto 

anni dopo la sua morte fisica". E questa persona afferma che non è stato in 
grado di trovare questa affermazione in nessuno dei discorsi di Swami. 

 
Mi hai posto la domanda, sapendo che sono stato il suo  traduttore per circa 25 anni. 
Hai ragione a farmi la domanda. Ora la mia risposta è questa: 
 
Baba, dicendo  che sarebbe tornato  dopo otto anni , sono affermazioni che ha fatto ad 
alcuni devoti a livello personale.  
"Me l’ha detto Swami personalmente ." Beh, come posso dire di no? 

 
Quindi può essere a livello personale, o può essere a livello individuale, oppure può 
essere stato nel corso di una conversazione. Ma per quanto ne sappia, non ha fatto 
questa dichiarazione in pubblico su una piattaforma né nel Poornachandra né in Sai 
Kulwant Hall o in nessun altro incontro pubblico, in nessun centro come Madras o Delhi 
o Bombay. Grazie. 
 
34. COSA POSSIAMO FARE ORA? 

 

Pensi che la leadership di Sai abbia fatto tutto il possibile per fermare 
Madhu? Cos'altro possiamo fare adesso? 

 
Questa è puramente una mia visione personale. Non parlo per conto di nessuno. Non 
sono in veste "ufficiale" ora. Ora prendi questa risposta come il mio punto di vista 
personale: 
 
Non penso che sia stato fatto tutto il possibile per fermare Madhu dalla leadership di 
Sai. Non lo penso ; Io non la penso così. Perché ciò che e’ stato fatto non e’ stato  
informato da nessuno. Pertanto nessuno sa cosa e’ stato fatto riguardo a questo 
problema. Quindi, se nessuno sa cosa e’ stato fatto in questa direzione, come posso 
dire che è stato fatto tutto il possibile ? Non lo posso dire. Quindi non ne sono a 
conoscenza, ma personalmente ritengo che non sia stato fatto abbastanza. Questo è 
quello che sento personalmente. Grazie. 
 
35. PERCHE’ BABA SI E’ AMMALATO 
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Dio non può ammalarsi, ma Baba si ammalò gravemente e poi morì in 
ospedale come tutti gli altri esseri umani. Pensi che abbia deciso di 
prendere su di sé il karma dell'umanità attraverso la sua malattia per 
salvarci?  

 
 
   Risposta semplice: Dio ha preso la forma umana, quindi dovrà seguire la legge della 
forma che ha preso. Ha assunto una forma umana. Quindi deve seguire la legge della 
forma umana. Qual è la legge della forma umana? Nascita, crescita e morte. Il ciclo 
cambia. Quindi, avendo preso forma umana, deve seguire la legge di deha o del corpo. 
 
E riguardo alla malattia: forse per preparare i devoti all'eventualità che si sarebbe 
verificata. . . Se non avesse preso su di sé questa malattia, se la sua uscita fosse stata 
improvvisamente annunciata, oh-ho migliaia di devoti avrebbero potuto suicidarsi in 
tutto il mondo. Quindi la malattia di Baba è stata una preparazione per i devoti per 
affrontare quella situazione, la parte finale. Il ritiro di Baba dal corpo è una 
preparazione, non una malattia. 
 
Un altro motivo: quando ha detto che non sei il corpo, come puoi dire che Egli è il 
corpo? Se si è staccato dal corpo, come puoi dire  che la malattia lo influenza? 
 
Prendiamo ad esempio Ramana Maharishi. Ramana Maharishi quando fu operato, molti 
devoti vennero a trovarlo. Gli chiesero: “Swami, stai soffrendo? È doloroso? ”Sai cosa 
ha detto Ramana Maharishi? “Il mio corpo vi sembra così? Il mio corpo ha questo 
aspetto? ”Significa:“ che mio corpo potrebbe soffrire; ma io  non sto soffrendo. "Questo 
è il vangelo di Ramana Maharishi. 
 
E poi la gente disse a Ramakrishna Paramahamsa: “Swami, a causa del cancro alla 
gola, non hai deglutito. Non sei in grado di inghiottire nemmeno una goccia d'acqua. 
Swami, non stai mangiando affatto! Come possiamo aiutarti?" 
 
Sapete cosa ha detto Paramahamsa? "Quando tutti voi mangiate , perché dovrei 
mangiare separatamente? Quando tutti voi bevete acqua, perché dovrei bere 
separatamente? " 
 
Questo significa solo  che Paramahamsa, Ramana Maharishi, Bhagwan Baba, Shirdi 
Bhagwan erano totalmente scollegati dal loro corpo. Nessuna sofferenza! Quindi, 
prendiamolo così. Allora perché la malattia? Solo per prepararvi alla fine (del corpo di 
Baba). Ecco cio’ che  sento. .Grazie. 
 

36. PERCHE’ NON SONO STATI MENZIONATI SAGGI E SANTI 

CONTEMPORANEI 
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Sono un devoto di Paramahamsa Yogananda ma amo anche Baba e 
anche altri maestri come Mata Amritanandamayi. Sono tutti veri maestri, 
penso. Perché Baba non li ha mai menzionati nei sui discorsi? 

 
 Baba non ha menzionato i nomi  che hai citato ora ,durante i suoi discorsi ma ha citato i 
nomi di Tukaram, Jnanadev, Paramahamsa, Ramana Maharishi, Aurobindo, Jayadev, 
Ramdas, Mira - molti, molti nomi li  ha menzionati. Non ha menzionato questi nomi che 
hai scritto per qualche motivo particolare. È solo per evitare che le vostre menti non si 
distraggano, che le vostre  menti non siano diluite, affinche’ possiate avere 
un'attenzione focalizzata su di Lui. 
 
 Ma il mio punto di vista è questo: ovunque tu vada, chiunque ascolti, le persone di 
questo tipo che stai citando - non altri, no, no, no! - persone di questo tipo, come dici tu, 
Mata Amritanandamayi, Paramahamsa Yogananda - persone di questo calibro, di 
quella statura spirituale. Quando li ascolti, quando leggi la loro letteratura, troverai  che 
tutto e’ in accordo al 100% con i discorsi e gli insegnamenti di Baba. 
 
Quindi capirai: "Non ho bisogno di andare da nessuna parte. Se tutti i fiumi si fondono 
nell'oceano, quando entri nell'oceano, non hai bisogno di andare dai fiumi ". Non è 
necessario visitare tutti i fiumi perché tutti i fiumi si fondono nell'oceano. "Nadiham 
Sharanagati". Tutti i fiumi si fondono nell'oceano. Ecco perché un santo tuffo 
nell'oceano è un passo importante nella Sadhana. Cosa significa un santo tuffo 
nell'oceano? Che tutti i dharma si fondono in esso. 
 
Perciò amici miei, non c’e’ bisogno di menzionare i nomi di questa statura, gente 
contemporanea. Perché? Perché per voi stessi, perche’  scopriate l'identità tra i due (tra  
voi e Swami) e fare in modo di porre attenzione focalizzata su Swami. Grazie molte. 

 
37. COME POSSO CONNETTERMI CON BABA ORA? 

 
La prossima domanda è di Sai Neelamraju. Qual è la domanda? 

 
Ho visitato Sathya Sai Baba nel suo sookshma roopa ( corpo sottile) nei  
giorni precedenti. Non avevo mai avuto il darshan di Sathya Sai Baba 
fisicamente. 
 
Questa è una parte della domanda. Se non lo mai hai visitato fisicamente, come puoi 
pensare che il sookshma swaroopa che hai visto sia di Swami? Non hai visto Baba ma 
hai visto il sukshma swaroopa altrove. E dici che il  sukshma swaroopa potrebbe essere 
Baba. 
 
 IMPOSSIBILE! Swami ha detto chiaramente nel suo discorso che il sukshma swaroopa 
termina con la morte. Quando il corpo fisico muore, anche il sookshma swaroopa 
scompare. Per favore, fai riferimento ai nostri precedenti colloqui in cui, ho dato le 
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citazioni autentiche , il messaggio di Swami è citato in modo autentico. Il numero di 
pagina, il volume e la data sono stati espressamente menzionati. 
 
[Vedi il discorso "Il corpo sottile muore alla morte", 24 ottobre 2019. 
www.saiwisdom.com] 
 
Pertanto, potrebbe essere la tua immaginazione che il sookshma swaroopa che hai 
visto sia di Baba. Certamente no! 
 

Ora l'altro punto è: perché non ho mai visitato Baba quando era vivo? 

 
Qui ci sono due cose. Ci sono due fili attraverso i quali scorre la corrente. Ci si 
aspettano due cose: 1 - il tuo desiderio, il tuo dolore, il tuo desiderio profondo; 
 2 – La Sua grazia. Dovresti desiderare e dovresti anche avere la sua grazia. Quando 
questi due sono insieme, avrai il suo darshan. 
 
 
Non hai potuto avere il Suo darshan forse perché allora non avevi quel desiderio innato 
e profondo dentro. Quando c'è profondo desiderio dentro di te, ankanksha, profondo 
desiderio innato, ti sarà concesso il darshan da Baba. Non ci sono dubbi. Proporzionato 
al tuo sincero desiderio, proporzionato al tuo onesto desiderio di vedere, il dolore, il 
desiderio (avedana), Lui risponderà. Quindi forse da parte tua, e’ mancata quella 
profondità  
. 

Come connettersi a Baba ora? 

 
Per connettersi con Baba , ora e in futuro c’è solo una cosa: namasmarana, il canto 
della Sua Gloria. Canta la sua gloria, fai bhajan; puoi collegarti immediatamente con 
Lui. Accendi l'interruttore, la corrente scorre. Accendi l'interruttore, la ventola gira. Inizia 
a cantare i bhajan, e avrai l’ esperienza. Il Namasmarana è un passo, un canale (un 
mezzo). 
 

  
Il secondo canale per connettersi a Lui è leggere la sua letteratura. Leggi i suoi libri. 
Conosci il suo messaggio. Questo è un modo per connettersi a Lui. 
 
. 
Terzo modo, passa il tempo con i devoti di Baba, partecipa alle attività di servizio. 
Quindi l'attività di servizio da un lato, il namasmarana dall'altro, e soprattutto la lettura 
della sua letteratura  ti collegherà a Baba in qualsiasi momento, quindi, ora e in futuro. 
Grazie 
 

38. ANDARE OLTRE 

 
 Ecco una domanda di Terry Bettoni. Questa è la domanda: 
 

http://www.saiwisdom.com/
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“Ho visitato Puttaparthi di recente. Ho ascoltato molte  esperienze ed emozioni. Non 
provo più lo stesso desiderio di ricerca. Non provo più lo stesso entusiasmo. Perché do 
succede questo? Potrebbe essere un silenzio interiore ”, afferma questa signora. 
 
Questa e’ la mia risposta: 
 
Potresti aver ascoltato le esperienze e potresti essere stato elettrizzato ed emozionato 
contemporaneamente. E le tue emozioni potrebbero essersi sviluppate 
contemporaneamente. Ma per un periodo di tempo, l'esperienza che hai sentito e’, 
diventa casuale, normale e di routine. La prima esperienza può essere eccitante, ma le 
esperienze che seguono, ripetutamente non manterranno non avranno la stessa 
intensita’, quel fuoco ardente, no. Con il passare del tempo l'entusiasmo diminuisce. 
Quella sensazione, quello che hai detto, quella sensazione di spiritualità diminuisce. 
 
Ora, amico mio, questa è la mia risposta. Ascoltare le esperienze, parlare delle 
esperienze, è uno stadio del percorso spirituale e serve per caricarsi, emozionarsi, 
convincersi, sviluppare la fede. Questo è uno stadio: sviluppare la fede, convincersi, sì. 
Ascoltiamo le esperienze e condividiamo le nostre esperienze. 
 
.La seconda fase: queste esperienze non ci attireranno più. Significa che è iniziata la 
ricerca interiore. Le esperienze sono fuori; lo sperimentatore è dentro. Dopo aver 
attraversato tutte le esperienze nel mondo esteriore, vogliamo sperimentare il mondo 
interiore. Quindi inizia la ricerca dall'interno. La ricerca esterna è finita. La ricerca 
interiore inizia ora. Dato che  la ricerca esteriore mi ha dato abbastanza ispirazione, 
abbastanza esperienza, questo è abbastanza. Ora lasciami andare alla ricerca interiore 

 
Amica mia, sento che ora sei passata al gradino più alto. Ecco perché non provi più 
tanto entusiasmo oggi o così tanta emozione come in passato. Il motivo è che sei nella 
seconda fase della pratica  della sadhana, e sei in una f sorta di meditazione. Questo è 
ciò che è richiesto:e’ arrivato per il momento della ricerca interiore  Grazie. 
 

39.  NON PER MIA CONOSCENZA  

 
La prossima domanda è di Fiorella Pitocchi. La domanda è questa: 
 

Vorrei sapere se Swami incontrò Grigori Grabovoi negli anni '90, scienziato 

russo e chiaroveggente. 

 
Non per mia conoscenza. Non per mia conoscenza. Swami menzionò molti occidentali 
che lo incontrarono. Sono tutti registrati. Ma non vedo questo nome che hai 
menzionato. Questo è tutto ciò che posso dire su questa domanda. 
 

40. COSA E’ IMPORTANTE 

 
La prossima domande riguarda la Storia. 
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Leggendo su internet ho scoperto che il sanscrito è stato portato in India 
dalla razza ariana. Se così fosse, potrebbe essere che i Veda siano stati 
portati in India dalla  razza ariana?. 

 
 È una domanda relativa alla storia. La mia domanda è questa: se il cibo proviene dalla 
mensa occidentale o dalla mensa orientale o dalla mensa dell'India del Nord, dovrebbe 
placare, dovrebbe saziare la mia fame, il mio appetito, qualunque sia il cibo. Potrebbe 
essere una compagnia aerea britannica o una compagnia aerea americana o qualsiasi 
compagnia aerea, dovrebbe portarti a destinazione. E se, se il sanscrito provenisse da 
ariani o dravidici o persiani, che importa? Non preoccupiamoci di chi l'abbia portato qui 
e chi sia l'inventore. 
 
 Ma per quanto riguarda i Veda, so che sono puramente composizioni di saggi, veggenti 
e santi che hanno ricapitolato tutto ciò che è stato detto, tutto ciò che hanno ascoltato. 
Pertanto si chiamano shrutis, shruta  significa "sentire". Quindi ascoltando quelle voci 
divine, i santi e i saggi hanno potuto trasmettere quella conoscenza di generazione in 
generazione. Ecco cosa sono i Veda. 
 
Si chiama anche smurthi. Smurthi significa "ricapitolazione". Tutti quei darshan, tutte le 
belle visioni che avevano avuto , iin quel modo niziarono a ricapitolare, iniziarono a 
memorizzare e passarono tutto al resto delle generazioni. È così che la letteratura 
vedica ci è stata trasmessa fino a questo tempo, a questa età. Pertanto, non mettiamo 
in discussione Aryan o Dravidian. Sono puramente dei santi, dei saggi. Questo è quanto  
Grazie. 
 

41. COS’ALTRO POSSIAMO FARE? 

 

Dato che la leadership non ha agito nel modo che vi aspettavate, non ha 
agito nel modo in cui avrebbe dovuto (riguardo a Mdh) la domanda è: 
cos'altro possiamo fare ora? 

 
Si! 
 
1 - Prendi come esempio  te stesso. Sii un esempio per tutti.  
 “Nessuno può diluire la mia fede. Nessuno può deviare, nessuno può deviarmi, 
nessuno può convincermi. ”Se mantieni quella fermezza se sei saldo e sei di esempio, , 
nessuno può influenzarti. 
 
2 - Abbiamo amici, abbiamo relazioni, abbiamo conoscenze. Conosciamo molte 
persone. Possiamo aiutarli dicendo loro "Non lasciarti confondere da queste false 
dichiarazioni. Non confonderti con queste false affermazioni. Conosci la verità. Questo 
è ciò che Baba ha detto. Perché agisci contro di Lui? Questo è ciò che sono gli 
insegnamenti di Baba . Perché vai contro ad essi ? " 
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Quindi questo modo di informare  le persone, condividendo il messaggio di Swami su 
questi argomenti, è un ottimo servizio per quelle persone che sono confuse. È un ottimo 
servizio da fare per quelle persone che hanno due menti: essere o non essere. È un 
ottimo servizio per quelle persone che stanno gia’ seguendo il sentiero sbagliato. 
 
 
Diffondendo il suo messaggio autenticamente, possiamo riportarli sulla giusta via. 
Possiamo anche chiarire i dubbi, aiutare i confusi in quel modo, rafforzando al 
contempo la nostra fede e devozione per Swami. Grazie! 
 

 
 
 
 
 
 


